



Grosser Stadtrat der Stadt Schaffhausen

BESCHLUSSPROTOKOLL

4. Sitzung vom 21. März 2017

**Traktandum 1 Postulat Stephan P. Schlatter vom 15. September 2016:
Einführung einer „grünen Welle“ der Lichtsignale in
Schaffhausen**

Das Postulat wird von Stephan P. Schlatter (FDP) begründet, von SR Simon Stocker beantwortet und im Rat diskutiert.

Das Postulat wird vom Grossen Stadtrat in der Schlussabstimmung mit 18:14 Stimmen nicht überwiesen.

**Traktandum 2 Postulat Katrin Huber vom 3. Oktober 2016:
Unterzeichnung der Charta „Lohngleichheit im öffentlichen
Sektor“**

Das Postulat wird von Christoph Schlatter (SP) begründet, von Stadtpräsident Peter Neukomm beantwortet und im Rat diskutiert.

Das Postulat wird vom Grossen Stadtrat in der Schlussabstimmung mit 18:15 Stimmen überwiesen.

**Traktandum 3 Postulat Beat Brunner vom 8. November 2016:
Schluss mit unfairen Essensvergünstigungen für das
städtische Personal in den Alterszentren. Gleich lange
Spiesse für alle Beizer!**

Das Postulat wird von Beat Brunner (EDU) begründet, von Stadtpräsident Peter Neukomm beantwortet und im Rat diskutiert.

Das Postulat wird vom Grossen Stadtrat in der Schlussabstimmung mit 15:13 Stimmen nicht überwiesen.

Der Postulatstext wird wie folgt abgeändert:

Der Stadtrat wird eingeladen, die wettbewerbsverzerrende Vergünstigung von

Mittagsmenüs in den Alterszentren für das städtische Personal auf die Gastronomie auszudehnen. Dabei kann eine Lösung mit Essensgutscheinen für alle Restaurants oder die Kompensation der Nebenleistungen für das Personal mit einer Alternative geprüft werden.

IM NAMEN DES GROSSEN STADTRATES

Der Präsident:

Die Sekretärin:

Stefan Marti

Gabriele Behring